



飛躍

2024年4月8日

第 1 号

柏市立柏中学校

進路指導 担当

3年生のみなさん、進級おめでとうございます。進路とは、自分がどのように生きていくか、どのような自分になりたいのかを考えるということです。高校や専門学校、就職することなど進路選択は様々です。またそれがゴールではありません。必ず入試後（入社後）の生活があり、その次の未来が待っています。勉強さえしっかりやっておけば進路を突破できるというものでもありません。大切なのは「目標」を持つことや「将来自分がどんな生き方をしたいか」を考え、それを実現させるために「今何をしなければならないか」を真剣に考え、行動し努力することが大切です。

この一年間、進路決定するまでの取り組みで、自分を大きく成長させることができます。私たちもそのサポートを全力で行っていきます。そのひとつとして、進路だよりを発行していきますので、担任の先生の話や進路係から発信される情報は聞き漏れることないようにしましょう。

進路だよりでお伝えする情報について

- ・進路選択に必要な知識や情報
- ・体験入学、高校説明会などに関するお知らせ
- ・奨学金に関するお知らせ
- ・入試関連情報 などをお伝えします。

連絡（保護者の方へ）

進路に関するご質問は、遠慮なく担任・学年職員までお願いします。御質問の内容によっては、進路だよりにお答えを記載させていただく場合もあります。御了承ください。

今後は、進路だよりによる情報提供はもちろんですが、進路係が中心となって、各教室や学年フロアのコモンスペース、廊下や学習室等に、高校入試関連の情報誌やポスターなどを掲示していきます。すべての情報がいきわたるわけではありません。自分自身が進路についてのアンテナを高く張り、自分自身で情報収集を行っていきましょう。

中学校生活も残すところ一年となりました。一番意識してもらいたいことは、「思い残すことなく中学校生活を全うし、自分なりに納得のできる卒業を迎えること」です。そのためには、夢や希望を持ち、目的をもって進路先を見つけることです。自分自身で決めたことに精一杯向き合い、努力を続けた結果であれば、どのような結果になったとしても、自分自身の大きな財産となるはずで、1年間努力した結果として、自分の思うような成果につなげることが一番ですが、「もっとこうしておけばよかった」という後悔をすることだけはないようにしましょう。生きていく中で後悔することはいくらでもあります。同じ後悔をするのであれば、自分なりに全力で闘い抜き、未来につながるような課題が見つかる後悔の方がよっぽど良いです。毎日の日常に、緊張感をもって生活できる自分であってください。そして1年後には胸を張って高く飛び立っていける皆さんであってほしいという願いを込めて「飛躍」というタイトルをつけました。ここからは、一人ひとりの翼を大きく羽ばたかせるだけです。その準備はもうできているはずで、自分自身で未来を切り拓けるように、進路決定をしていきましょう。

今週末までの提出物

- ・ 第1回進路希望調査 4月12日（金）×切

⇒具体的な志望校が決まっていなくても大丈夫です。現時点での希望を家族と話し合い提出をしてください。

※進路だよりは2部配付し、1部は生徒用として今後配付する「進路ファイル」とし込み学校で保管、もう1部は御家庭で保管をお願いします。